

Ressort: Entertainment

Andy Borg hat vor jeder Sendung noch immer Lampenfieber

Berlin, 15.08.2013, 10:23 Uhr

GDN - Auch wenn Schlagersänger Andy Borg schon seit sieben Jahren den "Musikantenstadl" moderiert, kämpft er noch immer vor jeder Sendung mit Lampenfieber. Wie der 52-Jährige dem Magazin "Meine Melodie" sagte, mache er sich "immer noch fast in die Hose, wenn die Eurovisions-Fanfare ertönt".

Borg führt dies auf seine Liebe zu dieser Sendung und seinen Respekt vor Mitwirkenden und Publikum zurück. "Ich möchte immer mein Bestes geben." Mit seiner Karriere ist Borg indes vollends zufrieden: "Meine Berufung war immer das Musizieren. Das habe ich erreicht - und vieles mehr." Auch privat hat Andy Borg sein Glück gefunden, ist seit 22 Jahren mit Ehefrau Birgit zusammen. "An ihrer Seite kann ich Situationen meistern, die mich überfordern würden. Durch Birgit fühle ich mich stark und geborgen." Allerdings komme es auch in ihrer Ehe zu Streit: "An solchen Tagen sind wir per Sie", allerdings falle ihm mit dem Alter auch das Verzeihen leichter, so der Österreicher.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19703/andy-borg-hat-vor-jeder-sendung-noch-immer-lampenfieber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com